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روح والدي الغالي رحمه الله الراحل من دنيانا الباقي في إلى  تخرجي أهدي
إلى  قلبي خالدا في عالمي الذي كان السند ويد العون دائما حتى في وصولي

هذه اللحظة التي تعبت فها من أجله ومن أجل تحقيق أمنيته بعد 
 غيابه والذي كان منتظرا لحظة نجاحي هذه

طيبّة أطال الله في عمرها أسأل الله أمّي القلب الطاهر والنفس الإلى  وأهديه
دوام الصحة والعافية لها التي وقفت بجانبي وشجّعتني ودعمتني وكانت 

 لي دعما أمي الغالية
 إلى إخوتي سندي وعزوتي الذين يدعمونني دائما

وإلى زوجاتهم وأطفالهم عصافير العائلة أتمنى لهم حياة سعيدة ودربا 
أخي الصغير مروان إلى  خصص أهداءصالحا والوصول لأعلى المراتب وأ

 الذي ساعدني كثيرا أسأل الله ان ينير دربه ويوفقه في حياته
 ...لي من كلّ مكروهأدام الله عائلتي الصغيرة وحفظهم 
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إلى رمز الدفء المتجدد، المتدفق، أبي الحبيب، حفظه الله ومتعه بطول 
 .العمر والصحة والعافية

من يخجل العطاء من عطائها ويعجز الثناء عن ثنائها ويذهب  إلى
من تعطي بلا حدود وعطاء موفورا غير محدود، أمي إلى  العناء بلقائها،

 .الحبيبة

إلى سندي بعد الله في هذه الدنيا رمز القوة والكفاح، والذي أصبحت الحياة 
 .جميلة بوجودهم

زميلاتي وزملائي وإلى من كل إلى  ومن شاركني طفولتي، إخواني وأخواتي،
 أسقطه قلمي، ولم يسقطه قلبي أهدي ثمرة جهدي
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Abstract: 

The phenomenon of the trend of commercial banks towards opening 

Islamic branches and windows that are in line with the provisions of Islamic 

Sharia is the most prominent event in the global economic scene in recent times, 

where the process is the process as a transition from a situation to a new 

situation that requires defining a plan that includes requirements and legal 

controls to ensure the Islamic of the transactions presented. 

Through our study, we concluded that Algeria is trying to go through the 

experience of opening Islamic branches and windows in its commercial banks to 

meet the desires of its customers and is working to implement the marketing of 

Islamic products in commercial banks because of their role and importance in 

increasing and improving competitiveness  

Key words: commercial banks, Islamic products, banking marketing, BADR 

bank. 


